

Por primera vez se impartirá en todos los idiomas ofertados, alemán, italiano, francés, inglés y español como lengua extranjera, el nivel más alto de competencia que es el C2. El plazo de matrícula continúa abierto hasta finales de octubre y aún quedan plazas libres en algunos grupos

**E**l miércoles 29 de septiembre dio comienzo un nuevo curso en la Escuela Oficial de Idiomas de Ciudad Real. Hasta el momento, el plazo de matriculación continúa abierto hasta finales del mes de octubre, más de 1.300 personas han solicitado una plaza para aprender alguno de los idiomas ofertados: alemán, italiano, francés, inglés y español como lengua extranjera. Este año, como novedad importante, en todos los idiomas se impartirá, por primera vez, el nivel más alto de competencia, el C2.

Así lo ha indicado a Lanzadigital la directora de este centro, Celia de Diego, quien ha añadido que la cifra de matrículas, de momento, es similar a la del año anterior, un curso, el pasado, que estuvo marcado por la pandemia y, en algunos grupos, se tuvo que optar por la semi presencialidad. “Este año los alumnos vienen mucho más tranquilos aunque seguimos observando todas y cada una de las medidas sanitarias para la prevención del contagio del Covid-19 y las clases serán totalmente presenciales”, ha señalado.

“Hay grupos que ya están llenos pero todavía quedan algunos con plazas”, ha añadido la directora del centro “Prado de Alarcos”, quien ha animado a matricularse en una enseñanza de excelencia, “estamos preparando ciudadanos muy competentes en lenguas extranjeras”, ha reiterado.

Dos cursos monográficos para preparar el examen del C1 de inglés

Otra importante novedad, de cara al curso escolar 2021/22, es la puesta en marcha de un curso monográfico para la preparación de exámenes del C1 de inglés. De Diego recuerda que este es el último año para que los profesores de los centros educativos bilingües y trilingües acrediten ese nivel. “Ha habido bastante demanda y hemos decidido poner en marcha un monográfico para preparar el examen de certificación del C1”, ha explicado.

En concreto, se van a poner en marcha dos cursos, de 50 horas lectivas, que se van a desarrollar de octubre a febrero, el primero, y de febrero a mayo, el segundo.

### El inglés abarca el 65% de las matrículas

En cuanto a la mayor demanda, la también profesora de Alemán explica que el inglés abarca casi el 65% de las matrículas realizadas en la escuela. Por detrás, el francés, con un elevado porcentaje, y el italiano y alemán, con menor demanda.

Y en cuanto a los niveles más demandados, para inglés y francés son el B1 y B2 y para italiano y alemán, los más básicos, A1 y A2.



### 24 profesores

En la Escuela Oficial de Idiomas de Ciudad Real cuentan con un total de 24 profesores y decenas de grupos de alumnos, muy heterogéneos, en un horario muy amplio, de 9,00 a 14,00 horas y de 16,00 a 21,00 horas. “Mayoritariamente nuestros alumnos vienen por la tarde. Por las mañanas es gente de mayor edad aunque también hay estudiantes que tienen las clases por la tarde”, añade.

Desde 1982 impartiendo una enseñanza de calidad La Escuela Oficial de Idiomas “Prado Alarcos” de Ciudad Real lleva desde el año 1982 impartiendo enseñanzas de idiomas con un nivel de calidad muy elevado. Desde entonces, más de 40.000 personas han pasado ya por sus aulas.

Celia de Diego recuerda que cada curso cuenta con 120 horas lectivas al año y el precio, al tratarse de una enseñanza pública, es muy reducido. En concreto, los alumnos nuevos abonarán una tasa de 84,76

euros y los antiguos, 61,33 euros. La edad mínima para poder matricularse es de 14 años en alemán e italiano y de 16 para el resto de idiomas ofertados.

### Obras de mejora en el centro

Por último, la directora de la Escuela Oficial de Idiomas de Ciudad Real ha indicado que, a lo largo de este curso escolar, se van a llevar a cabo varias obras de remodelación externa del centro.

En concreto, se va a arreglar el pavimento y la fachada, el acceso de los alumnos y, también, se va a poner en marcha un plan de eficiencia energética. Las aulas también se van a dotar con más tecnología con el objetivo de mejorar la competencia digital.

“Los proyectos están ya en la delegación provincial de Educación”, ha indicado De Diego quien ha añadido que aunque aún no hay fechas concretas sí se llevarán a cabo en los próximos meses.